



Ejército Nacional
La Fuerza de todos

Actualización de situación en R.D.Congo - 28ENE.2025 - 18:00 H

Desde el mediodía (horario R.D.Congo) no se registraron combates en la zona circundante al Aeropuerto de Goma y la base del Batallón “Uruguay IV”.

El Sargento Adrián Fernández continúa estable, internado en CTI del Hospital Nivel IV en Uganda.

Los Efectivos que habían resultado heridos durante la mañana, recibieron atención médica en el Hospital Indio y se encuentran bien.

El resto de los Efectivos del Contingente Nacional se encuentran en perfectas condiciones de salud.

Montevideo, 28 de enero de 2025